
Protokoll der Konf vom 29.10.09

Mit 5 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Uwe

Tagesordnung
TOP 1: Rundlauf

a) Vorstand
b) Finanzen
c) Presse
d) FSK

TOP 2: Raumanträge
a) AK-Bildungsstreik
b) Ex-o-rep

TOP 3: Finanzanträge
a) Bildungsstreik-Massenzeitung

TOP 4: Diskussion und Planung
a) Homepage – Texte auf der Startseite
b) Termin konf
c) u-asta und ein Twitteraccount?
d) Stipendiensystem an der Uni
e) Exzellenz der Lehre
f) Stellungnahme zu Studentenverbindungen
g) Risograph

TOP 5: Termine und Sonstiges

TOP 1: Rundlauf

a) Vorstand
hat plakatiert und die u-boten mit den restlichen Semesterplanern bestückt.
Nachbereitung vom Treffen des AK Konzept
Interview mit Süd-West-Presse über den Sieg im "Wettbewerb Exzellente Lehre"
Die Vorstände wurden jetzt auch offiziell vom Asta gewählt
In der letzten Senatssitzung gab es einen Antrag zur Einrichtung eines Forschungszentrums 
"Security and Society". Dieses soll sich, laut Antrag, mit ziviler und ethischer Sicherheitsforschung 
beschäftigen. Der Antrag war allerdings relativ schwammig gehalten. Partner des 
Forschungszentrums kommen aus der Industrie, weshalb Bedanken geäußert wurden, dass dieses 
Zentrum für die Rüstungsindustrie forscht.

b) Finanzen
arbeitet

c) Presse
u-bote #799 wurde herausgegeben



d) FSK

Martin Wegele ist neuer Lehramts-Referent
Es gab einen Antrag zum u-boten, näheres im FSK-Protokoll

TOP 2: Raumanträge

a) AK-Bildungsstreik
Der AK Bildungsstreik beantragt den großen Konf-Raum für Mittwochs ab 18 Uhr.
Abstimmungen j n e Ergebnis

AK Bildungsstreik 3 0 2 angenommen

b) Ex-o-rep
ExORep stellt erneut einen Antrag, auf den Konf-Raum 2 für ihre Lerngruppe, obwohl dieser 
bereits in der letzten Woche abgelehnt wurde. Kein erneute Abstimmung.

TOP 3: Finanzanträge

a) Bildungsstreik-Massenzeitung
Es werden 12€ Porto für Bildungsstreik-Massenzeitung beantragt.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Porto Massenzeitung 4 0 1 angenommen

TOP 4: Diskussion und Planung

a) Homepage – Texte auf der Startseite
Die Texte auf der Startseite des u-asta sollten möglichst kurz gehalten werden, möglichst keine 
Bleiwüsten. Es wurde darauf hingewiesen, dass noch kein Hinweis zur VV auf der HP ist.

b) Termin konf
Das Umweltreferat trifft sich zur selben Zeit wie die konf: Termine abstimmen.

c) u-asta und ein Twitteraccount?
Vertagt!

d) Stipendiensystem an der Uni
Die Gebührenberatung hat ein Brainstorming zu einem Stipendiensystem an der Uni abgehalten und 
die Ergebnisse den Vorständen mitgeteilt. Jetzt möchte die Beratung das Modell vom politischen 
Arm des u-asta diskutieren lassen. In den nächsten Tagen geht eine Vorlage per Mail rum, welche 
dann in der nächsten konf diskutiert werden soll.



e) Exzellenz der Lehre
Die Vorstände wollen eine Stellungnahme zum Sieg der Uni beim "Wettbewerb Exzellente 
Lehre"verfassen.

f) Stellungnahme zu Studentenverbindungen
Das Rektorat bittet den u-asta um eine Stellungnahme zu Studentenverbindungen, in der sich der u-
asta klar positioniert. 

g) Risograph
Es sind keine Masterrollen für den Isographen mehr da. Da diese nicht günstig sind, wurde 
angeregt, eine Benutzungsregelung, wie beim Kopierer, auszuarbeiten. 

TOP 5: Termine und Sonstiges
nix
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